



TENTATIVE RESEARCH PROPOSAL

Your research proposal provides the Ph.D. Committee of the Institute for Nursing Science and Practice of Paracelsus Medical Private University in Salzburg a clear indication of the topic in which you are interested. Within the proposal you can also

- show your ability to identify and develop an interesting research question,
- demonstrate your critical thinking and writing skills.

The proposal must not describe exactly the research that you may undertake, but it should indicate your research interest. Please note that this form provides a general guide to writing a research proposal. It will help you to develop and formulate your thoughts. The proposal should be between 2,500 and 3,000 words (without references).

Title:

Provide a clear and indicative title for your proposed research

Remark:

- It should be concise
- It should contain some key words that indicate your area of study

Summary of the proposed project (around 250 words):

Provide a short summary of the project. It should shortly describe

- the objectives,
- the methods and
- its contribution for practice/ research

Background and rationale (around 1,000 words):

This section should give a brief overview of the current evidence / literature and identify the relevant knowledge gaps to justify your proposed study.

You also should write about your motivation to study in this Ph.D. program and why the proposed study / topic is of interest to you.

Please clearly state what

- your proposed study is setting out to achieve
- the objectives are
- the research question is
- the overall aim of this study is

Methodological approach to your study (around 1,500 words):

This section sets out your research plan and the methods you will use to answer your research question/s.

- It most likely includes your design, sample, setting, procedures and analytic approach.
- If you are intending to use a theoretical framework, please shortly explain which one you will use and why.
- Try to identify any challenges during the research process.
- Discuss ethical considerations you might face and how you will address these.
- You also should provide an indicative timetable for your proposed study including the main stages of your proposed study.

Statement of contribution to research and practice (250 words recommended):

This section should describe the potential impact of the proposed research, e.g. you should demonstrate how you envisage your research to contribute to the professional debates and discussions described above.

References: Please provide references for the research proposal.



(VORLÄUFIGES) EXPOSEE

Ihr Exposee gibt dem Promotionsausschuss des Instituts für Pflegewissenschaft und -praxis der Paracelsus Medizinischen Privatuniversität Salzburg einen klaren Hinweis auf das Thema. Welches Sie bearbeiten möchten. Es gibt Ihnen jedoch auch die Möglichkeit zu zeigen

- wie Sie eine interessante Forschungsfrage identifizieren und entwickeln können,
- wie Sie kritisch denken und wie Ihre Schreib-/ Ausdrucksfähigkeiten sind.

Das Exposee muss nicht detailliert die Forschung beschreiben, die Sie durchführen werden, sollte aber klar Ihr Forschungsinteresse aufzeigen. Bitte beachten Sie, dass dieses Formular einen allgemeinen Leitfaden bietet. Es wird Ihnen helfen, Ihre Gedanken zu entwickeln und zu formulieren. Das Exposee sollte zwischen 2.500 und 3.000 Wörtern (ohne Referenzen) nicht überschreiten.

Titel:

Geben Sie einen klaren und auf das Forschungsthema verweisenden Titel für Ihre vorgeschlagene Forschungsarbeit an

Bemerkung:

- Er sollte prägnant sein
- Er sollte einige Schlüsselwörter enthalten, die Ihren Studienbereich beschreiben

Zusammenfassung des vorgeschlagenen Projekts (ca. 250 Wörter):

Geben Sie eine kurze Zusammenfassung des Projekts. Diese sollte kurz folgende Aspekte beschreiben,

- Ziele,
- Methoden und
- Beitrag für die Praxis/Forschung

Hintergrund und Begründung des Forschungsvorhabens (ca. 1.000 Wörter):

Dieser Abschnitt sollte einen kurzen Überblick über die aktuelle Evidenz/ Literatur geben und die relevanten Wissenslücken identifizieren, um Ihre vorgeschlagene Fragestellung zu rechtfertigen.

Sie sollten auch über Ihre Motivation schreiben im Ph.D.-Programm zu studieren und warum die vorgeschlagene Studie sowie das Thema für Sie von Interesse sind.

Bitte geben Sie klar an,

- welches Erkenntnisinteresse Sie haben
- welche Ziele die Studie verfolgt
- was die Forschungsfrage ist

Methodischer Ansatz der Studie (ca. 1.500 Wörter):

In diesem Abschnitt werden Ihr Forschungsplan und die Methoden beschrieben, mit denen Sie Ihre Forschungsfragen beantworten.

- Er umfasst in der Regel Ihr Design, das Sample, Setting, Verfahren und analytischen Ansatz.
- Wenn Sie beabsichtigen einen theoretischen Rahmen zu verwenden, erläutern Sie bitte kurz, welchen Sie warum verwenden werden.
- Versuchen Sie die besonderen Herausforderungen während des Forschungsprozesses zu identifizieren.
- Besprechen Sie ethische Aspekte, denen Sie möglicherweise begegnen und wie Sie diese angehen werden.
- Sie sollten auch einen vorläufigen Zeitplan für Ihre vorgeschlagene Studie vorlegen, einschließlich der wichtigsten Phasen.

Erläuterung zum Beitrag der Studie zu Forschung und Praxis (250 Wörter empfohlen):

In diesem Abschnitt sollten die potenziellen Auswirkungen der vorgeschlagenen Forschung beschrieben werden, d. h. Sie sollten zeigen, wie Sie sich Ihre Forschung als Beitrag zu den oben beschriebenen fachlichen Debatten und Diskussionen vorstellen.

Literaturverweise: Bitte geben Sie Referenzen für das Exposee an.